

Zuviele Schicksalsschläge: Das großartige Lanz-Oldtimertreffen in Esperde fällt diesmal aus

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 02. August 2017 um 20:52 Uhr

Die traurige Nachricht von heute Abend

Zuviele Schicksalsschläge: Das großartige Lanz-Oldtimertreffen in Esperde fällt diesmal aus

Mittwoch 2. August 2017 - Esperde (wbn). Das gab's noch nie: Aufgrund unvorhersehbarer Umstände muss das beliebte Traktor-Oldtimertreffen vom 11. bis 13. August in Esperde ausfallen.

Die Veranstaltung wird stets mit viel Liebe organisiert und zieht die Weserbergland-Region in ihren Bann. Im Mittelpunkt stehen die urigen Lanz-Traktoren.

Fortsetzung von Seite 1

Doch Dauerregen und Ernteverzögerung – und dann noch ein Todesfall der Zeltwirtsfamilie – das war eindeutig zuviel. Das schafft auch kein Lanz!

Deshalb die betrübliche Mitteilung von heute Abend: Das Oldtimertreffen in Esperde fällt aus!